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Schriftliche Fragen
mit den in der Woche vom 10. September 2007
eingegangenen Antworten der Bundesregierung

17. Abgeordnete Petra Pau (DIE LINKE.)

Wie hoch waren in den Jahren 2005 und 2006 die Ausgaben des Bundesamtes für Verfassungs-
schutz und der Landesämter für Verfassungsschutz insgesamt, die im Zusammenhang mit der 
Führung von V-Leuten innerhalb der NPD und anderer rechtsextremer Gruppen, Parteien und 
Organisationen entstanden?

Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Peter Altmaier vom 12. September 2007

Die Höhe der im Zusammenhang mit der Führung von V-Leuten entstandenen Ausgaben des 
Verfassungsschutzverbundes lässt Rückschlüsse auf die operative Arbeitsweise zu. Zu Fragen, 
die den Bereich operativer Nachrichtenbeschaffung betreffen, macht die Bundesregierung grund-
sätzlich keine öffentlichen Angaben.

18. Abgeordnete Petra Pau (DIE LINKE.)

Wie hoch waren in demselben Zeitraum die Ausgaben der Polizeien des Bundes und der Länder 
für V-Leute und Informanten in derselben Zielgruppe?

Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Peter Altmaier vom 12. September 2007

Die Polizeien des Bundes haben in dem genannten Zeitraum und in der genannten Zielgruppe 
keine Vertrauenspersonen oder Informanten eingesetzt. Informationen über etwaige polizeiliche 
Maßnahmen der Länder liegen der Bundesregierung nicht vor.


